



Über 50% der Fahrräder sind nicht verkehrstauglich

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

in einer von mir kurzfristig durchgeführten Fahrradkontrolle musste ich leider 109 von 195 Schülerfahrräder beanstanden, weil die Lichtanlage nicht in Ordnung oder nicht eingeschaltet war. Zuvor sind schon viele Anrufe von Autofahrern eingegangen, die mit Recht auf die Lebensgefahr für Radfahrer hinweisen, die ohne Licht unterwegs sind.

In der dunklen Jahreszeit sind alle Verkehrsteilnehmer besonders gefordert, vorausschauend und rücksichtsvoll zu fahren. Fahrradfahrer sind als schwächere Teilnehmer im Straßenverkehr besonders darauf angewiesen, gesehen zu werden.

Kein Autofahrer möchte einen Schüler an- oder überfahren, kein Radfahrer möchte durch einen Unfall schwer verletzt werden.

Ich denke, es liegt im Interesse einer jeden Mutter/ eines jeden Vaters, dass das eigene Kind möglichst gefahrlos den Schulweg absolviert.

Daher mein dringender Appell: **Kontrollieren sie umgehend die Verkehrstauglichkeit des Fahrrades ihres Kindes.** Legen sie dabei ein besonderes Augenmerk auf die **vollständige Beleuchtung.**

Die Polizei wird in absehbarer Zeit Kontrollen zur Verkehrstauglichkeit der Fahrräder durchführen. Das Fahren ohne oder mit defektem Licht wird gesetzlich mit einem Bußgeld von bis zu 25 € geahndet.

Damit Ihr Kind noch besser gesehen wird, empfehle ich die Anschaffung einer **Fahrradsicherheitsweste.** Diese Weste ist für weniger als 5 € zu haben und erhöht das „Gesehen werden“ enorm.

Mit freundlichen Grüßen

Ludger Mählmann, SL

-
- Ich habe die Elterninformation bezüglich der Verkehrssicherheit von Fahrrädern gelesen
 - Das Fahrrad meines Kindes habe ich auf Verkehrstauglichkeit überprüft. Die Beleuchtung ist in Ordnung.